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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE NAVEGANTES – 

COMEN 2021/2025 

Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se no 

auditório da Secretaria Municipal de Educação a comissão Especial da Educação Infantil, 

constituída pelas conselheiras  MARTINHA CORRÊA DA SILVA, TELMA BEATRIZ DE 

SOUZA BALDANÇA e ENAYRAN DOS REIS, todas se fizeram presentes ao encontro 

juntamente com a secretária executiva VIVIANE BERKENBROCH RAMOS. O propósito 

do encontro é para discutir os encaminhamentos de autorização de funcionamento para 

novas instituições de Educação Infantil. Foi escolhida como coordenadora da comissão 

a conselheira Telma, vice-coordenadora a conselheira Enayran e como relatora a 

conselheira Martinha. Iniciada a reunião a conselheira Martinha apresentou a Resolução 

nº 91/99 e sua complementação na Resolução nº 182 de 19/11/2013, ambas do 

Conselho Estadual de Educação, que estabelecem as normas para o credenciamento e 

funcionamento da educação infantil, além de outros temas. Informou que essas são as 

resoluções indicadas pela CRE para seguirem na autorização de instituições de 

educação infantil, no município. A secretária apresentou a Instrução Normativa 001/2018 

do COMEN que “fixa normas para autorização de funcionamento e credenciamento das 

escolas do Sistema de Ensino do município de Navegantes”. Contudo, a instrução não 

fora transformada em resolução e não fora publicado no diário oficial. As conselheiras 

consideraram a instrução muito vaga em relação às exigências e procedimentos para 

autorização. Compararam a resolução do estado com a instrução do COMEN e 

requisitaram um estudo mais aprofundado para reestruturar a instrução, transformando-

a em resolução. As conselheiras apresentaram um relatório sobre a visita à creche Paulo 

Freire, a qual está aguardando devolutiva sobre seu pedido de autorização. As 

conselheiras levaram cópias dos documentos para analisarem e irão se reunir 

novamente para dar prosseguimento ao estudo do tema. A próxima data não foi marcada 

mas estimam que seja na próxima semana, para tentar, até o próximo dia da reunião do 

conselho (25/05/2022), levar alguma proposta mais materializada. Decidiram também 

estruturar a resolução, a partir da instrução normativa, apresentar em plenário, após 

aprovação publicar para então encaminhar relatório de ajustes, com a devida resolução, 

à creche Paulo Freire e outras que necessitam de autorização. A reunião se encerrou 

com esses encaminhamentos 
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